

絆 ~Kizuna~

3月6日 第30号

文責 浦西

時間をうまく活用して



昨年の夏の高校野球を盛り上げた一人の、ロッテドラフト1位の佐々木朗希選手の話です。彼は、新型コロナウイルスの影響で学校に行けない、野球をできない子どもたちに、自らの頭で考えることの重要性についてメッセージを送りました。

「やることがない与えられない時に自分で考えてやることが求められる。その方が野球だったり勉強だったり、伸びると思う。時間をうまく活用してほしい。」

その言葉の裏には自らの成長過程での体験があります。小3時に東日本大震災で被災し、中学校では腰を疲労骨折、練習できないつらさをあじわいました。

「自分を理解しないとそういう時間をうまく使えない。時間をうまく使えたから伸びた。」 自分を見つめ、足りないものを補う努力をしたからこそ最速163キロを出すまで成長できたのです。

臨時休校の期間の勉強や健康について、しっかりと考えて過ごしてほしいと思います。また、家族の人に頼りっぱなしにならないように、自分でできることは自分でしましょう。普段できない家事などにも積極的に関わりましょう。

24日に、元気なみなさんとまた会えることを楽しみにしています。



3月24日(火)について

- 登校時間 いつも通り
- 持ち物 筆記用具、授業の用意、春休みワーク
- 時間割 (1限) 社会
(2限) 数学
(3限) 修了式、離任式
(4限) 学活(通知表)、給食なし
- 下校時間 12時ぐらい

- ・25日(水)~26日(木) 補習(未履修の分)
- ・春休みワークが終わっていない人は26日(木)、27日(金)に補習

各種検定合格者

英検4級
5級
漢検4級



1日4ページを

目安に頑張りましょう!

春休みワークが終わったらできる勉強

- ・5教科のワークで終わっていないところをする。
- ・あすなるノートで復習する。
(2年生になる前に、わからないところを減らそう!)
- ・じっくりと取り組める暗記系の勉強をする。
(例:英単語や漢字)